



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENEINLADUNG

21. März 2013

Valais/Wallis 2015 – Das Wallis hat seine Projekte

Sehr geehrte Damen und Herren

2015 feiert der Kanton Wallis das 200-jährige Jubiläum seines Beitritts zur Schweizerischen Eidgenossenschaft. Dem Aufruf zu einem Projektwettbewerb unter der Walliser Bevölkerung folgten 269 Projekteingaben. Eine Jury bestehend aus neun Persönlichkeiten und präsiert von **Martine Brunschwig Graf** schlug dem Staatsrat eine Auswahl der besten Projekte vor. Dieser nahm den Vorschlag der Jury an, 13 «Sternprojekte» in Betracht zu ziehen und 18 «Label 2015» zu verleihen. Die Auswirkungen werden weit über das Jahr 2015 hinaus reichen.

Im Namen des Staatsrates, vertreten durch seine Präsidentin **Esther Waeber Kalbermatten**, Vorsteherin des Departements für Sicherheit, Sozialwesen und Integration und **Jean-Michel Cina**, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung, laden wir Sie hiermit zu einer **Medienkonferenz** zur offiziellen Bekanntgabe der Resultate ein:

Mittwoch, 27. März 2013 – 11.00 Uhr
Grossratssaal - Sitten

Ebenfalls anwesend sind die Präsidentin sowie die Mitglieder der Jury, die Projektträger der für die Auszeichnungen «Sternprojekt» und «Label 2015» ausgewählten Projekte, die Mitglieder der Steuergruppe sowie geladene Gäste.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

Freundliche Grüsse

Bernard Reist
Informationschef

